

22 Schüler aus Salisbury an der Rheingauschule zu Gast

Geschrieben von: Sabine Pujol

Dienstag, den 02. Februar 2016 um 14:38 Uhr



22 englische Schüler von der Bishop Wordsworth's School in Salisbury sind am Samstag abend in Deutschland angekommen und haben das Wochenende in ihren Gastfamilien verbracht. Am Montag haben sie einen ersten Eindruck von Geisenheim bekommen, waren zu Besuch bei Bürgermeister Kilian und haben eine Stadtführung durch Geisenheim unternommen.

Am Dienstag hatten sie die Gelegenheit Mainz kennenzulernen und am Mittwoch werden die Jungen in das Schulleben an der Rheingauschule hineinschnuppern. Weitere Informationen erhalten Sie in Kürze auf unserer Homepage.